
ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DO CONSÓRCIO
INTERMUNICIPAL DE SANEAMENTO BÁSICO DA ZONA DA MATA DE MINAS
GERAIS - CISAB ZONA DA MATA – REALIZADA POR VIDEOCONFERÊNCIA, NO
DIA VINTE DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E UM.

Aos vinte dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e um, às 10:00 horas, por meio

de videoconferência realizada pela plataforma Zoom no link de acesso acesso

 https://us02web.zoom.us/j/82348338008?pwd=UXg2cjJmUEtmMy92UFR0aGJIclI4QT

09, ID da reunião: 823 4833 8008, realizou-se a Assembleia Geral Extraordinária do

Consórcio Intermunicipal de Saneamento Básico da Zona da Mata, CISAB ZONA DA

MATA, para discussão e aprovação dos itens da pauta devidamente convocadas

dentro dos ditames legais (I) Abertura da Assembleia; (II) Aprovação da entrada do

município: Santana do Garambéu; (III) Alteração do orçamento do CISAB-ZM; (IV)

Autorização para uso de recursos do CISAB-ZM para custeio da implantação da

Agencia Reguladora Intermunicipal dos Serviços de Saneamento da Zona da

Mata e Adjacências, ARIS-ZM; (V) Encerramento. (I) A Superintendente do CISAB

Iolanda Gonçalves abriu a reunião agradecendo a presença e a participação de todos

e justificando a ausência do presidente Wagner que teve uma reunião de urgência no

horário. Cumprindo o que determina o Protocolo de Intenções, verificou a presença de

17 municípios consorciados, sendo os representantes devidamente autorizados pelos

Prefeitos e os Prefeitos dos seguintes municípios: ABRE CAMPO (José Cláudio de

Acipreste Ramos, RG – MG-15.563.159 e CPF – 053.041.236-54), CARANGOLA

(Victor Hugo Cosenza Neves, RG – M-11.658.130 e CPF – 012.386.316-30),

CONSELHEIRO PENA (Alcemir Germano, RG – M-5.178.997 e CPF –

735.242.716-34, FERVEDOURO (Celso Ricardo de Almeida, RG – RJ-10.909.429-2 e

CPF – 083.114.417-31), ITAMBACURI (Jovani Ferreira dos Santos, RG – MG-

13.175.459 e CPF – 043.118.036-99), PIRACEMA (Douglas Junior Alcântara Pena,

RG – MG- 15.826.880 e CPF – 094.394.356-66), LAJINHA (Marcelo Moreira Bastos,

RG – MG-10.745.747 e CPF – 036.912.896-65), MANHUMIRIM (Raymundo

Gonçalves Campos de Souza, RG – MG-7.705.026 e CPF – 023.669.506-16),

POCRANE (Luciana Maciel da Silva, RG – MG-12.699.526 e CPF – 058.956.562-54),

PONTE NOVA (Anderson Roberto Nacif Sodre, RG – MG6.388.267 e CPF -

035.124.436-05), RAUL SOARES (Maria do Carmo Oliveira da Cunha Fernandes, RG

– MG-16.598.853 e CPF – 081.499.466-08), RECREIO (André da Costa Lima RG
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MG13.997.835 e CPF 114.725.316-12), SANTA RITA DO JACUTINGA (Alexsandro

Landim Nogueira, RG – MG- 09.356.812-9 e CPF – 914.645.606-68), SÃO

FRANCISCO DO GLÓRIA (Paulo Afonso da Silva, RG – 808.176-ES e CPF –

336.680.196-49), SENADOR FIRMINO (Luciana Fátima de Oliveira Moreira, RG -

M8579010 e CPF - 027.617.156-08), VERMELHO NOVO (Celso Coelho Lopes RG –

MG-10.077.438 e CPF – 048.406.616-55) e VIÇOSA (Marcos Nunes Coelho Júnior,

RG – M-3.152.942 e CPF – 433.594.506-04). Os participantes receberam as

instruções de que os votos serão públicos e simbólicos e que poderiam ser feitos

através de manifestação oral ou através do canal de chat disponibilizado pela

plataforma utilizada para reunião virtual. Havendo quórum para deliberações em

pauta, a reunião foi iniciada. (II) A Superintendente Iolanda de Sena Gonçalves inicia a

pauta com a proposta do município de Santana do Garambéu para fazer parte do

CISAB, ela explica que o município não está listado, mas atendeu aos requisitos dos

§5º e §6º da Cláusula Segunda do Protocolo de Intenções vigente. Foi colocado em

votação e aprovado por unanimidade a entrada do município de Santana do

Garambéu. (III) Seguindo os assuntos da pauta, a Sra. Iolanda passou a palavra para

a contadora do CISAB-ZM Cleyde Bitencourt para que fossem apresentadas as

alterações propostas no orçamento, conforme material já enviado aos municípios junto

com a convocação da assembleia. A Sra. Cleyde explicou que a mudança do

orçamento não implica em alteração do contrato de rateio, mas sim uma organização

mais realista do orçamento considerando a entrada de novos municípios e a

consequentemente alteração dos percentuais pagos em cada dotação inserida no

contrato de rateio. Após a apresentação detalhada das mudanças propostas, as

dúvidas dos participantes foram esclarecidas. A Sra. Iolanda colocou a alteração do

orçamento em votação que foi aprovado por unanimidade. A Sra. Iolanda

destacou o enorme crescimento do CISAB-ZM nos últimos tempos, o que demonstra a

qualidade do trabalho que vem sendo executado e o empenho do CISAB em manter

essa qualidade. Luciana, representante do SAAE de Pocrane manifestou a

preocupação quanto à necessidade de ampliar o quadro de pessoal para que a

entrada de novos municípios, com novas demandas, não prejudique o andamento das

atividades realizadas pelo CISAB-ZM. A Sr. Iolanda informou que está atenta a essa

demanda para manter e melhorar a qualidade dos serviços oferecidos pelo CISAB-ZM.

O Sr. Anderson de Ponte Nova mencionou a preocupação do aumento de pessoal



ultrapassar o limite estabelecido pela Lei de Responsabilidade Fiscal. A Sra. Cleyde

explicou que esse índice não se aplica a consórcios públicos como o CISAB-ZM e que

o valor gasto com pessoal é proporcionalmente dividido entre todos os municípios

consorciados e que estes municípios devem consolidar esse valor para apuração de

seus índices de gasto com pessoal. Sra. Cleyde informou também que isso na prática

impacta de forma pouco significativa no índice de cada município. A Sra. Luciana,

representante do SAAE de Senador Firmino elogiou postura do CISAB-ZM em nome

de sua contadora Cleyde, em propor as alterações no orçamento, buscando manter

todo o procedimento da forma mais justa com relação a aplicação dos recursos. (IV)

Dando prosseguimento a assembleia, a Superintendente Iolanda informou aos

participantes que foi realizada a assembleia de instalação da Agência Reguladora

Intermunicipal dos Serviços de Saneamento da Zona da Mata e Adjacências,

ARIS-ZM, cuja presidência foi assumida pelo Wallace, prefeito de São Francisco do

Glória, e que para dar andamento ao registro da ATA, documentos de criação,

obtenção de CNPJ haveria a necessidade do CISAB-ZM arcar com esses custos,

utilizando o recurso da regulação. Sendo assim, foi colocado em votação a

autorização para uso de recursos do CISAB-ZM regulação para custeio da

implantação da ARIS-ZM que foi aprovado por unanimidade. (V) Encerrando a

assembleia a Sra. Iolanda agradeceu a presença e desejou a todos um feliz natal e

próspero ano novo. Eu, ____________________ (Cleyde Maria Bitencourt), secretária

“ad hoc”, lavrei a presente ata, que foi aprovada pelos representantes.


